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Семейный фестиваль «Казаки Урала» 
прошел в АрамилеПомогаем  

новым регионам
В донецкой Макеевке  при поддержке Свердловской области  

строят дороги и готовятся к отопительному сезону

Михаил БАТУРИН

Вице-губернатор Олег 
ЧЕМЕЗОВ в ходе рабочего 
визита в Макеевку обсудил 
ход реализации соглашения 
о сотрудничестве, 
заключенного между 
правительством Свердловской 
области и администрацией 
города. В центре внимания – 
восстановление дорог, 
подготовка к отопительному 
сезону и ремонт МФЦ. 

Cоглашение о сотрудни-
честве и поддержке донецко-
го города Свердловской обла-
стью было подписано 5 июня 
2022  года губернатором Евгени-
ем  Куйвашевым и мэром Вла-
диславом Ключаровым. «Глав-
ным образом мы сосредоточим-
ся на восстановлении инфра-
структуры», – отметил тогда гла-
ва региона.

Одной из первоочередных 
задач, обозначенных губернато-
ром, стало приведение в норма-
тивное состояние дорог, которое 
ведется при поддержке Средне-
го Урала. Вице-губернатор Олег 
Чемезов и первый заместитель 
главы Макеевки Олег Борисов 
проинспектировали ход дорож-
ных работ на улицах Репина, 
Кирова и Щербакова в Горняц-
ком и Советском районах.

– Благодаря поддержке 
Свердловской области мы по-
немногу восстанавливаем на-
ши дороги. Ремонт асфальтово-
го покрытия – это очень важный 

вопрос для города. Так как Маке-
евка большая по площади, не-
обходимо обеспечить хорошее 
транспортное сообщение рай-
онов с центром и возможность 
безопасного передвижения. В 
этом вопросе качество дорож-
ного покрытия играет одну из 
главных ролей, – отметил Олег 
Борисов.

Другой, не менее актуальный 
вопрос – подготовка города к ото-
пительному сезону. Свердлов-
ские специалисты помогают в 
бурении скважин для котельных 
в двух районах Макеевки. Это де-
лается для того, чтобы даже в ус-
ловиях отсутствия централизо-
ванного водоснабжения напол-
нять систему теплоснабжения.

Посетили Олег Чемезов и 
Олег Борисов и многофункцио-

нальный центр предоставления 
государственных услуг в Гор-
няцком районе. С капитальным 
ремонтом этого объекта также 
помогает Свердловская область.

Отметим, что в рамках со-
глашения о сотрудничестве 
школам Макеевки было пере-
дано 4,5 тысячи наборов школь-
ной мебели, спортивный ин-
вентарь и учебные пособия, 
коммунальная отрасль получи-
ла спецтехнику, а перинаталь-
ный центр – большую партию 
высокоточного оборудования. 
Олег Чемезов в ходе нынешне-
го визита посетил специализи-
рованный Дом ребенка, где пе-
редал от свердловских благо-
творителей технику, детские 
игрушки и  сладости.

Вице-губернатор Олег Чемезов передал гуманитарную помощь 
в специализированный Дом ребенка в Макеевке
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Сергей РЫБАКОВ 

Конец минувшей недели 
председатель Законодательного 
Собрания Людмила 
БАБУШКИНА провела 
в рабочих поездках по региону.  
В Талице руководитель 
регионального парламента 
вручила свидетельства 
о назначении стипендии 
губернатора студентам 
лесотехнического колледжа 
им. Н. И. Кузнецова. В селе 
Кунарское Богдановичского 
городского округа вместе 
с первым заместителем 
губернатора Свердловской 
области Алексеем 
ШМЫКОВЫМ она открыла 
новую спортивную площадку, 
а в Богдановиче приняла 
участие в высадке деревьев 
на «Аллее медалистов».

Претендентам на губерна-
торские стипендии в том го-

ду пришлось выдержать жест-
кую конкуренцию. Всего было 
подано 2800 заявок из 129 уч-
реждений среднего профессио-
нального образования Сверд-
ловской области. Победителя-
ми признаны 44 студента, 20 из 
которых учатся в Талицком ле-
сотехническом колледже. По 
мнению Людмилы Бабушки-
ной, это говорит о высочайшем 
профессио нализме педагогиче-
ского коллектива, работающего 
в учебном заведении.

– Сегодня мы чествуем луч-
ших из лучших. Завоевывая гу-
бернаторские стипендии, сту-
денты своими знаниями и успе-
хами отдают дань уважения пе-
дагогам. Это дорогого стоит! Же-
лаю вам, ребята, всегда быть пер-
выми, идти по жизни с чувством 
собственного достоинства, ам-
бициями, в хорошем смысле 
слова, чтобы вами гордились пе-
дагоги и родители. Всего вам до-
брого! Успехов! – приветствова-

ла учащихся председатель Зак-
собрания.  

Людмила Бабушкина рас-
сказала студентам о федераль-
ном проекте «Профессионали-
тет», реализации которого при-
дают большое значение Прези-
дент РФ Владимир Путин и Ми-
нистерство просвещения  РФ. 
В  рамках этого проекта, на-
правленного на подготовку 
специалистов среднего звена, 
по всей стране создаются обра-
зовательно-производственные 
кластеры.

В селе Кунарское Богда-
новичского городского окру-
га Людмила Бабушкина и пер-
вый заместитель губернатора 
Алексей Шмыков приняли уча-
стие в церемонии открытия но-
вой спортивной площадки.  Но-
вый спортивный объект постро-
ен в рамках государственной ре-
гиональной программы «Ком-
плексное развитие сельских 
территорий Свердловской об-

ласти до 2027 года». На его реа-
лизацию из разных источников 
выделено 2,3 миллиона рублей.

– В селе Кунарское уже есть 
много объектов, которыми мож-
но гордиться. В их числе – не-
давно отремонтированный Дом 
культуры, обновленная терри-
тория вокруг этого ДК. Сегодня 
мы открываем новую спортив-
ную площадку. На ней смогут 
заниматься спортом все жите-
ли села. Это очень хорошо! Ведь 
здоровый образ жизни – это 
долголетие и хорошее настро-
ение! – отметила Людмила Ба-
бушкина.

Первый заместитель губер-
натора Алексей Шмыков под-
черкнул важность строитель-
ства таких современных спор-
тивных объектов для развития 
инфраструктуры сельских тер-
риторий.

А в Богдановиче гости при-
няли участие в акции «Аллея ме-
далистов». Такая традиция в го-

роде появилась сравнительно 
недавно, в 2021 году по иници-
ативе Людмилы Бабушкиной. 
Каждое лето лучшие выпуск-
ники школ города высажива-
ют деревья на улицах Богдано-
вича.  Своя «Аллея медалистов» 
в 2023  году появилась на улице 
Кунавина, где было посажено 
23 дерева. 

– Вам осталось совсем не-
много до окончания школы. Се-
годня здесь присутствуют пре-
тенденты на медали – луч-
шие из лучших: те, кто отлич-
но учится, активно участвует в 
различных конкурсах, олимпи-
адах. Этап обучения в школе вы 
прошли достойно. Желаю успе-
ха и на следующем жизненном 
этапе – выбора профессии, по-
лучения специальности, обра-
зования,  – обратилась к выпуск-
никам председатель Законода-
тельного Собрания.  

Стипендии губернатора и «Аллея медалистов» 
Людмила Бабушкина работала в восточных муниципалитетах области 

В этом году мероприятие состоялось в пятый раз, местом проведения 
снова стал парк «Арамильская слобода». 

– Такое событие дает каждому возможность погрузиться в историю, 
приобщиться к традициям казачества. Думаю, каждый сегодня найдет что-то 
новое для себя на этом фестивале, – отметил в приветственной речи атаман 
хуторского казачьего общества «Арамильская Слобода» Василий Стародубцев. 
Весь день на главной сцене выступали фольклорные коллективы. Казачий 
ансамбль «Лава» станцевал «боевой пляс», хор казачьей песни «Уральские 
просторы» станицы Богдановичской нон-стопом исполнял народные 
традиционные песни, хореографическими коллективами и студиями были 
представлены народные и эстрадные танцы. 

Для гостей фестиваля «Казаки Урала» была организована большая 
ярмарка, на которой представили изделия народных промыслов: глиняные 
свистульки, тряпичные куклы, плетеные сумки и корзины, деревянные домики 
с ручной резьбой, самодельные украшения и элементы домашнего декора. 
Для сохранения истинного духа казачества на площадках были организованы 
всевозможные тематические мастер-классы.  Один из них – мастер-класс по 
владению шашкой – провели спортсмены Федерации рубки шашкой «Казарла». 
Попробовать ударить шашкой по бутылке с водой, срубить деревянный прут или 
научиться делать правильный замах могли все желающие. 

– «Фланкировка» как современный термин используется с 1993 года. Это 
полноценный современный этноспорт. Раньше упражнения были, удары 
шашкой были, но это не называлось фланкировкой. Есть исторические 
примеры, как крутка и удары шашкой применялись на праздничных 
мероприятиях. Казаки чаще всего изображали элементы, которые мы сейчас 
показываем, верхом на лошадях. Было больше ударных движений, и шашка 
использовалась для рубки. Сейчас же некоторые движения выделяют даже 
в отдельную хореографическую форму, – рассказал тренер Екатеринбургской 
студии крутки казачьей шашкой «Доброздравие» Александр Непочатов. 

С открытием фестиваля арамильцев и гостей города поздравил 
митрополит Екатеринбургский и Верхотурский Евгений. Он отметил, что 
фестиваль проводится за день до праздника Святой Троицы, объединяя людей. 

Анастасия ЗАЕВА
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